

歌の完成度の他にクラスの団結力を競うものもあると思います。いくら歌を歌うことが得意な人が集まつたクラスでも、その一人一人が周りの人を思いやらずに自分勝手な練習をしていくと、美しいハーモニーは奏でられないと思います。ですから、お互いがお互いのことを思いやり、協力しないながら練習を重ねていってることが大切なではない

# 文化発表会

今年の文化発表会は1月19日あります。私たち生徒会執行部は、この日のために夏休みから色々と準備に取り組んできました。今年も去年と同様に、先生方の力は極力かりずに自分たちの力で文化発表会をつくりていき、成功させたいと思っています。まだ未熟で頼りない感じされることも多々あると思いますが、思い出に残る最高の文化発表会にしていきたい

格的に合唱の練習が入ります。私は、結果よりもその過程が一番大切だと思っています。もちろん優勝することは、とても素晴らしいことだと思いますが、合唱コンクールに臨むまでの姿勢やクラスでの取り組みに一番意味があると思います。ですから、歌がある得意ではない人も積極的に練習に取り組んでもらいたいのです。そういうことです。

## 中間テストは

**じまります**

テストは、どれも本当に大事です。一学期の成績のほとんどは、テストで決まり、その成績は受験に反映します。そのなかにこの中間テストも入っています。ですから、絶対に苦とせません。たくさん勉強して、自分が満足のできるような点数をとれるようがんばりましょう。

末テストのようにテストを受けるために習ったところから出題されます。中間テストは範囲があるので、比較的勉強しやすいと思います。おすすめの勉強方法自分で目標を立てて、勉強することです。その目標達成できるように頑張りましょう。

転の中で、生徒会幹事部以外の生徒の皆さんに生徒会活動を手伝っていただけたと思っています。たとえば、「スローガンの横断幕作成」などの大きな作業で募集しようとthoughtっています。すでにクラスを引退した3年生、1年生や1年生のなかでも生徒会活動を手伝ってくれる人がいたら、その作業の期間内だけですが、若干名募集します。

私たち生徒会執行部は今

早く知りてほしいという想いから一生懸命書いています。皆さんに一つでも私を始めにも、私たちは生徒会活動に参加してほしいと思っています。そして、その経験から何かを学んでほしいと思います。

今回、私たちは9月16日に行われる園田学園女子大学の立花祭りの手伝いをしに行きます。そこで、私たちのお手伝いをしてくれる人

立花生徒会云新聞  
Gerbera 通信

カリーベラの花言葉  
常に前進・希望  
(立花中学校、全員で  
常に前進して  
いきましょう)

第10号 平成24年  
9月7日

長い時間を取らざるを得ないのが、なっています。こうづな、の両立は大変だと思いまが、時間を有効に使い、

# スタッフ募集

## 集団行動について

歌の完成度の他にグラウスの  
団結力を競うものもある  
と思います。いくら歌を歌  
うことが得意な人が集まっ  
たクラスでも、その一人一  
人が周りの人を思いやらず  
に自分勝手な練習をしてい  
くと、美しいハーモニーは  
奏でられないと思います。  
ですから、お互いがお互い  
のことを思いやり、協力し  
合いながら練習を重ねてい  
くことが大切なではない  
ります。今年もたくさん  
エントリーがありました。  
エントリーしてくれた人  
は、この夏休みから練習を  
重ねてきていることだと思  
います。今年も期待できる  
と思うので、当日は発表  
者も観覧者のみなさんも一  
緒に盛り上がりましょう！  
最後に、私たち生徒会執行  
部は、皆さん全員が楽しめ  
る文化発表会を目標にこれ  
からも頑張っていきます！

集団行動は体育の授業で  
よく行われますよね。実は  
体育の授業以外でも行われ  
ています。たとえば、社会  
などの授業。あれも皆で行  
動しているので、よく見れ

歌の完成度の他にクラスの団結力を競うものもあると思います。いくら歌を歌うことが得意な人が集まつたクラスでも、その一人一人が周りの人を思いやらず自分勝手な練習をしていくと、美しいハーモニーは奏でられないと思います。ですから、お互いがお互いのことを思いやり、協力しないながら練習を重ねていふことが大切なのはないからも頑張っていきます！

ります。今年もたくさんの方々が、思つた人もいるでしょう。ですが、集団行動は重ねてきていることだと思います。今年も期待できると思うので、当日は、発表者も観覧者のみなさんも一緒に盛り上がりましょう！最後に、私たち生徒会執行部は、皆さん全員が楽しめていたり、文化発表会を目標にこれからも頑張っていきます！

術のようなものです。集団行動で自分自身を守れるのか、と思った人もいるでしょう。ですが、集団行動は正しく行っていれば、いざというときに本当に自分自身を守れると思います。

集団行動は体育の授業でよく行われますよね。実は体育の授業以外でも行われています。たとえば、社会などの授業。あれも皆で行動しているので、よく見れ

ではないかと思います。ですから、集団行動というのはとても大切なことです。今までの話だと集団行動と自分の身を守る、ということはあまり関係のないようになります。ですが、とても関係があるのです。たけ屋敷に入ろうとなつたとき

# 集団行動について

させることが可能であるのです。

集団行動というのは私たちが知らないうちにに行っています。そして、災害や事故はいつ起こるかわかりません。ですから、集団行動を普段からきちんと行い、自分の身は自分で守れるようにしましょう。

そして、自然に集団行動がきつちりとできるようになります。

いように、良い形で終わるよう頑張りましょう。

「往朝礼の進行」や「小学説明会」「対面式」など私たち一生懸命に取り組できました。多くの活動がありますが、生徒会活動初歩といえるものは「朝挨拶運動」です。これはこちらが挨拶をすることによって皆さんのがんばる挨拶を返してもらい、且見めいい朝にしようという思でやっています。それと「徒会新聞」です。これも

中学校ほとんどの行事に  
徒会執行部はかかわって  
ます。その行事等がスム  
ーズに進んだのは、皆さん  
人一人の協力のおかげだ  
思います。ですから、皆  
人に協力していただきた  
と思います。

私たちの生徒会活動は  
いろいろとあります。「

## 三編集後記

# スタッフ募集